## HEL<sup>. .</sup> Vetiq





## الطوقان

المؤلف: تيو ريفيير

15 الدقائق

ساحات

التصميم: أوديل

## مكونات اللعبة

12 بطاقة طائر الُطُوقان. ُ 58 بطاقة فاكهة.

### فكرة اللعبة

حذرًا: قد لا تكون بعضها فعلًا جيدة بالنسبة لكُ وعليك أن تُحصد أفضل الفواكه، واستخدم بطاقات طائر الطوقان بحكمة لحماية مجموعتك... أو لسرقتها من خصومك!

#### هدف اللعبة

اجمع أكبر عدد من بطاقات الفواكه لتكسب نقاطًا وتفوز

### اعداد اللعبة

ضع بطاقات طائر الطوقان جانبًا ثم اخلط حميع البطاقات الأخرى وقسمها إلى مجموعتين.

اخلط بطاقة الطوقان الـ 12 بطاقة واختر أحد المجموعتين لوضعها معها، ثم ضع المجموعة اللَّخْرِيِّ فَوَقُّهَا لِّتَشَكِّيلِ مَحْمُوعَةُ السَّحِبِ.

ضع 3 بطاقات مكشوفة لتكون 3 أعمدة، ثم أضفُ بطاقة أخرى مكَشوفة ُفْبِ العمود الأوسط كما هو موضح أدناه. ضع مجموعة



## اللاعبين عند وضعها فوق بعضها البعض.

### طريقة اللعبة

يبدأ اللعب بآخر شخص تناول فاكهة حقيقية.

أمامُكُ. ومن المستحسن تجميع بطاقاًت الفواكه المتطابقة معًا.

توفر بطاقات طائر الطوقان للاعبين إمكانية الوصول إلى قدرات خاصة وإذا اخترت بطاقة طوقان، استخدم تأثيرها على الفور واستبعدها بعد ذلك وفي حال اخترت بطاقتين أو أكثر من بحد دنت ونتان عن احترت بصفين أو أخير مر بطاقات الطوقان، استخدم تأثيراتها بالترتيب الذي تختاره أنت.







لمهملة

## نماية اللعية

نفس عدد الأدوار). في حال بقي عمود واحد من البطاقات فترمى في مجموعة البطاقات

ملاحظة: عندما تكون محموعة السحب فارغة، 

قم بحساب النقاط من يطاقات الفواكه التي نم جمعها واللاعب الذِّي يحصل علمٌ أكبر عدد

### مثال على عملية تسحيل النقاط

اللاعب 1 لديه بطاقة الجوكر، وأضافها إلى مجموعة البابايا: الذي قام بجمعها وعددها 4 بطاقات، ليكون مجموع نقاطها 20 نقطة، ولكنه لم يُحصِّلُ علْبُ أُكبر عددٌ من بطاقات الموز، لذا لا يحصل على نقاط لكل بطاقة. ومعٌ ذلك، لديه عدد أكبر من بطاقات الرمان وتع دسة. تحد أخبر من بساسة الربدي من خصمه، لذا يحصل على نقطة واحدة لكل بطاقة، مما يعني 3 نقاط في المجموعة. والمجموع لجّميع البطاقات هيِّي 37 نقّطة، وتفوز باللَّعية.

## بطاقات الفواكه

لفواكه تعتمد على عدد البطاقات المحموعة، كما هو موضح في الرمز التوضيحي.

در استبريون الموسط من المناطقة الفاكهة يتوافق مع إجمالي عدد بطاقات تلك الفاكهة في اللعبة. على سبيل المثال، هناك 4 بطاقات تين في اللعبة.

-2





من لديه أكبر عدد من بطاقات

شخص آخر وتحصل على نقطة واحدة لكل بطاقة (الرمز

واحدة لحل بطاقة (الرامز المسجل على اليمين ) وإذا لم يكن الأمر كذلك تخسر نقطة إواحدة لكل بطاقة (الرمز

هناك بطاقة جوكر واحدة وفَّب نِهاية اللعبة يمكنك أن تقرر إلى

ضافته إلى محموعة كاملة

0 pt

3 pt

التشكيل عمل اليشال. وله حالة التعادل، يخسر جميع اللاعبين نقطة واحدة لكل











-1/ 1/

öö

اللاعب 1

20 pt

6 pt





بطاقات الطوقان

الطوقان ولكل يطاقة قدرات

تخلص منها واستمر في



ملاحظة: لا يمكنك أن تلق نظرة بوجهها للأسفل مرة أخرى و لا

اللاعب 2

8 pt

6 pt

8 pt

مجموع = 32 نقطة





















# TUCANO

**Game design** 

**Artwork Odile Sageat** 

#### **GAME COMPONENTS**

70 cards, including 12 toucan cards 58 fruit cards

#### **IDEA OF THE GAME**

Will you be the most discerning bird? The tropical forest is full of tasty fruits, but be careful: some may not the best fruits and use toucan cards or to steal from your opponents!

#### **GOAL OF THE GAME**

Collect fruit cards, earn points and get

#### **SETTING UP THE GAME**

Set the toucan cards aside. Shuffle all

Shuffle the 12 toucan cards with one of top to form a draw pile.

then add another face-up card on the the draw pile next to the face-up cards.









are visible when placing them on top of each other.

#### **HOW TO PLAY**

Whoever last ate some fruit starts the

Toucan cards give the players access to special abilities. If you take a toucan card, use its effect **immediately** and discard it afterwards. If you take 2 or more toucan cards, use their effects in the order of your choice.

The turn ends with adding one card to nearest to the draw pile and finish with





#### **END OF THE GAME**

Note: when the draw pile is empty, the last players take cards without adding to the columns. Consequently, the last player will have a choice between

cards. The player with the most points wins the game.

#### **EXAMPLE OF SCORING**

Player 1 has the joker, and she adds it to the papaya set: she now has 4 papaya cards, therefore 20 points. She is not the player with the most banana cards, so she wins 0 points per card. However, she has more pomegranate cards than her opponent, so she wins 1 point per card, meaning 3 points in total. Her total

#### **FRUIT CARDS**

cards depend on the number of cards









The number of card piles shown on





You win points per card depending on who has the most cards for each of these fruits. Here, if else, you win 1 pt per card





There is 1 joker card. At the end of the game, you can add it to a complete set.

### Player 1

Total = 37 pt





0 pt



6 pt

3 pt

8 pt





4 pt



to download at www.helvetiq.ch

The points you win for each set of fruit





you have more of these

### Player 2

Total = 32 pt



8 pt

-2 pt

**TOUCAN CARDS** 

the game as usual. If you

to another player who

another player who cannot

Flip all the fruit cards in

front of you and form a

Note: you cannot look at

your face-down cards again

stolen by, another player.

refuse to give it to you.





-2 pt 9 pt



score is 37: she wins the game.